

# Ratusan Warga Vanuatu Datangi KRI WSH-991, Manfaatkan Pengobatan Gratis

Ahmad Rohanda - [UPDATES.CO.ID](https://updates.co.id)

Nov 10, 2024 - 22:19



Vanuatu - Satuan Tugas (Satgas) Port Visit 2024 KRI WSH-991 yang sandar di Dermaga (Port Vila, Negara Vanuatu) menggelar Bakti Kesehatan yang didatangi Menteri Kesehatan Vanuatu (Minister of Health) Hon. John Still Tariqetu bersama dengan ratusan warga Negara Vanuatu yang akan periksakan Kesehatanya, Minggu (10/11/2024) waktu setempat



Letkol Laut (K) dr. Indra Widjayanto, M.Kes, Sp.B. selaku Katim kesehatan Satgas Port Visit 2024 mengatakan pelayanan kesehatan akan dilaksanakan selama 2 hari dari tanggal 10-11 November 2024, Satgas akan melayani CT (Computed Tomography) Scan yang merupakan unggulan dan salah satu fasilitas Modern yang dimiliki oleh KRI dr. WSH-991 Satban Koarmada III.

"Di pelayanan kesehatan dilaksanakan pemeriksaan umum dan pengobatan gigi, yang sebelumnya masyarakat melaksanakan pendaftaran, pemeriksaan tekanan darah, pemeriksaan fisik dan keluhan pasien, sesuai dengan prosedur yang telah ditetapkan oleh Satgas" jelas dr. Indra.

Sementara itu kehadiran Menteri Kesehatan Vanuatu yang datang mengunjungi jalannya pengobatan juga berkesempatan melaksanakan medical check up dan pemeriksaan Gigi.

Menteri Kesehatan Vanuatu mengucapkan trimakasih kepada Indonesia dalam hal ini TNI AL "terimakasih telah memberikan kesempatan kita bisa berkunjung ke kapal dan diberikan pelayanan kesehatan, maka dari itu saya mengajak warga Vanuatu untuk berbondong bondong berobat di kapal ini." Katanya.

"Ini juga merupakan kesempatan besar buat kita dengan kondisi peralatan rumah sakit yang terbatas, Warga Vanuatu sangat beruntung sekali dengan adanya pelayanan kesehatan seperti ini sehingga masyarakat Vanuatu sangat terbantu." Ungkapnya.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Askomlek Pangkoarmada RI Laksamana Pertama TNI Ilham Army Ritonga, S.H, Athan Canberra Australia Laksma TNI Yusliandi Ginting, Atpol Canberra Australia Brigjen Pol Tommy Aria Dwianto, dan Politik Khusus Brigjen TNI Sunaryo, Komandan Satgas Port Visit 2024 Kolonel Laut (P) Arif Prasetyo dan Komandan KRI WSH-991 Kolonel Laut (P) Edi

Herdiana, S.T., M.Tr.Opsla.

Di kesempatan yang berbeda Pangkoarmada III Laksamana Muda TNI Hersan, S.H., M.Si., mengatakan tugas diplomasi TNI Angkatan Laut (TNI AL) adalah mendukung kebijakan politik luar negeri yang ditetapkan oleh pemerintah. Peran diplomasi TNI AL dapat diimplementasikan dengan berbagai kegiatan, seperti: Muhibah dan Kehadiran di kawasan tertentu. (Puspen TNI)